
! ! ! !本报讯（记者
许明）敲定李建滨、
无限接近徐亮之
后，申花在新赛季
的外援引进上也有
了眉目。据透露，投
资人朱骏和董事周
军近日前往阿根廷，
接触了旧将里亚斯
科斯的经纪人，“小
黑”下赛季极有可
能回归虹口。

上月中旬，结
束了申花的 !"#!

赛季后，朱骏和周
军一起由香港转机
前往南美，并在阿

根廷呆了半个月之久。这半个月
中，两人接触了多名知名球员的
经纪人，其中就包括曾经的中超
先生、申花旧将里亚斯科斯。据了
解，里亚目前效力于墨西哥甲级
联赛的蒂华纳俱乐部，因出色表
现引发欧洲多家俱乐部垂青，申
花有意重新引进“小黑”，在下赛
季搭档德罗巴，目前引进工作进
展顺利，已进入最后谈判阶段。
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! ! ! !大连阿尔滨对外宣布正式收购大连实德，但
上海申鑫的命运，似乎还没有一个非常明确的答
案。不过记者从阿尔滨俱乐部总经理李明口中得
知，对于大连实德的中超壳，阿尔滨并没有出售
转卖的打算。这也意味着，申鑫直接递补留在中
超的希望非常大。

$!月 $日，中国足协相关部门收到了阿尔
滨俱乐部寄去的大部分材料，但并没有准备齐
全。中超理事会执行局局长刘殿秋透露说：“现在
双方已经达成收购的协议，大连足协和体育局都
批准了。但是在具体协议方面，比如董事会股东
的相关批准文件、双方的协议等可能由于还没有
完全准备好，我们尚未收到，一切还要等等。”
因此，尽管两支俱乐部的并购已经完成，可

是这并不意味着，本赛季中超排名倒数第二的上
海申鑫就肯定能获得“起死回生”的机会。申鑫想
要递补，前提条件是大连实德的中超壳不被转
卖，能空出一个名额。就这个关键因素，记者询问
了阿尔滨俱乐部老总李明，他也坦率地表示：“作
为阿尔滨方面来说，对原来的实德俱乐部倾向于
注销。如果要卖，那也不关我们的事。”

李明透露，阿尔滨已经基本做好了相关的接
收工作，比如接手实德原来的足球训练基地，工
作人员也将得到妥善的安置，但球员方面，李明
表示不会打包票，“毕竟这是一个双向选择，有的
我们想要，有的他们自己想走。不过能确定一点
的是，实德的几名外援全都不会留用，他们的合
同本来就都到期了。而我们队今年的几名外援，
像凯塔、罗申巴克和乌塔卡表现都非常不错，他
们明年还会在大连效力。”
除了阿尔滨方面的表态，上海申鑫昨天还得

到了另外一个好消息。如果足协不采用直接递
补，而是两队附加赛的方式，与申鑫竞争的是今
年中甲第三名福建骏豪。但骏豪俱乐部却被曝，
他们有可能退出中国职业足坛！据了解，福建骏
豪已经在与石家庄的一家地产企业商谈主场迁
址事宜，下赛季有可能被甩卖到河北，俱乐部高
层也承认了这个事实。这也意味着，与申鑫竞争
的对手将很可能不复存在。
在如此“双重利好”的形势下，申鑫无需打附

加赛、直接留在下赛季中超的可能性已经非常之
大，道一句“恭喜”应该不会太久。本报记者 关尹

! ! ! !本报讯 （记者 华心怡）!%$!年斯诺克英
国锦标赛再度爆出冷门，继首日丁俊晖出局后，
北京时间今天凌晨世界排名第一的特鲁姆普以
&比 '遭到乔伊斯逆转，首轮出局。
特鲁姆普是英锦赛卫冕冠军，并且本赛季

开赛以来保持着良好的竞技状态。当奥沙利文
宣布休息，并未制定归期的情况下，年轻的特鲁
姆普显然是斯诺克的人气之星。而乔伊斯职业
生涯的最好成绩是两年前英锦赛在第二轮中击
败特鲁姆普。再相逢，特鲁姆普与乔伊斯都显得
有些慢热。两人交替失误，但运气更差的乔伊斯
连续落败以 %比 (落后。之后乔伊斯状态有所
上扬但仍以 !比 &落后，特鲁姆普率先拿到赛
点。此时，放手一搏的乔伊斯稳扎稳打，分外耐
心地慢慢追分，追成 &比 &平。决胜局，两人都
出现多次失误。特鲁姆普虽然做出漂亮的斯诺
克，但依然未能挽回局面，最终 )#比 *+落败。

在另一场比赛中，中国小将曹宇鹏 $比 '

不敌马克·戴维斯遭到淘汰。至此中国选手在英
锦赛首轮过后全部出局。

! ! ! !本报讯（记者 钟喆）上海国际马拉松
赛昨天落幕，有 $*"""余名选手完成了半程
（!$公里）和全程（)!,#-&公里）马拉松赛。上
海体科所市民健康研究中心主任刘欣表示，
在经历了超长距离的奔跑后!人体大致需要

!周时间才能完全恢复"他提醒长跑爱好者，
切莫操之过急，马上恢复大运动量的训练。

如果跑马拉松的选手比赛结束称一下

重量，大概会比赛前轻三五斤。“一场马拉松
跑下来，大概需要消耗 (%%%千卡上下的能
量，也就是相当于人体每天摄入能量的 #,&

倍。”单纯从消耗量来说并不算大。
“但马拉松毕竟是一项接近极限的运

动。人体的肌肉、器官和代谢上都会有一定
程度的损伤，所以需要时间来修复。”不过，
刘欣主任也表示，初次参加马拉松运动的选

手也不必过于担心，只要适当调节，消耗性
的损伤不至于影响到身体健康。

#从营养学的角度上来说!马拉松比赛

后!要多吃蛋白质类食物!鱼肉是最好的选

择" $除了食补，刘欣还建议，选手不要参加
马拉松后一下子就停下来“一点也不动”。慢
跑是一种积极的恢复方式!对马拉松爱好者

来说!和食补一样重要%

17000名选手跑完赛程
马拉松赛后恢复专家建议吃鱼肉
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“世界第一”
首轮出局
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大连实德极有可能注销 福建骏豪被曝明年迁址

申鑫留中超迎来双重利好

! ! ! !贝克汉姆走了!正如他轰轰烈烈地来% 他挥一挥

衣袖!征服了美国足坛!带走了美国球迷对他的无限

留念和眷顾%

北京时间昨天，贝克汉姆谢幕美国赛场。在洛杉
矶进行的美国职业足球大联盟季后赛总决赛中，贝克
汉姆所在的银河 (比 #逆转休斯敦迪纳摩，蝉联总冠
军。贝克汉姆虽然没有进球，不过两次策动定位球进
攻帮助队友破门，为他美国 '年的闯荡生涯画上完美
句号。
贝克汉姆在最后一刻被换下场，全场 !万多名观

众齐声高呼“再见，贝克汉姆”，球迷制作的海报上写
着“谢谢你给我们留下的美好回忆”。贝克汉姆则鼓掌
致谢，并和全队队友一一拥抱。赛后，贝克汉姆带着 (

个身穿银河队服的儿子重新进入赛场，站上领奖台，
带着他标志性的微笑，高举起冠军奖杯。六年中，他帮
助银河队两夺美国职业大联盟总冠军。

!%%*年，洛杉矶银河以 !,&亿美元的天价薪酬力
邀贝克汉姆。贝克汉姆在美国足球大联盟，与其说是
一名球员，不如说是一个品牌。然而，在他告别美国足
坛时，他名利双收，同时大大提升了美国足球的地位。
球迷对于贝克汉姆的关注，不仅仅限于他的发型、衣
着、妻儿、社交圈，还有他的球技。
在贝克汉姆效力银河的 '年中，美国职业大联盟

从 #(支队伍增加到 #-支队伍。在贝克汉姆来美国之
前的 !%%' 年，美国职业联赛常规赛平均上座率为
#&&%)人，如今已增加到 #++%*人。亨利、永贝里、罗
比·基恩等更多国际球星在贝克汉姆带动下加盟，兰
帕德、卡卡等大牌明星也可能尾随而至。美国职业足
球大联盟总裁加博说：“可以说如今没有一个球迷不
知道银河队的，贝克汉姆是美国职业联赛和银河队的
神奇大使。”

作为一名球员，(*岁已算高龄，但贝克汉姆仍然
拥有其他球员不可匹敌的价值。转会市场上，俄罗斯、
法国、巴西、阿联酋、中国、澳大利亚竞相邀请他加盟，
舍得为他“出血”。小贝表示!他希望再次征战欧冠!欧

洲足坛将是他职业生涯的最后归宿%

本报记者 黄永顺

贝贝贝克克克汉汉汉姆姆姆挥挥挥别别别美美美国国国足足足坛坛坛
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陈若琳跳水成绩无人可敌 图 012

意甲

那不勒斯 "比 # 佩斯卡拉

国际米兰 #比 $ 巴勒莫

拉齐奥 %比 # 帕尔马

锡耶纳 #比 & 罗马

佛罗伦萨 %比 % 桑普多利亚

法甲

布雷斯特 #比 % 马赛

! ! ! !本报讯（记者 许明）昨天，
美国游泳杂志《游泳世界》公布
了年度最佳奖项，中国奥运冠军
陈若琳当选女子最佳跳水运动
员，孙杨和叶诗文则揽获环太平
洋地区男女最佳游泳运动员。
伦敦奥运会上，陈若琳作为

卫冕冠军再次获得女子十米台
单、双人项目双料冠军，截至目
前，她已经获得了 #)个世界冠
军，成为女子十米台历史之最。
男子最佳则被授予“萨乌丁接班
人”———俄罗斯选手扎哈洛夫。

此外，孙杨和叶诗文虽然惜
败伦敦奥运会上各斩获 )金的
美国名将菲尔普斯和富兰克林，
无缘游泳男女年度最佳，但仍全
票当选环太平洋地区男女最佳
游泳运动员。据悉，《游泳世界》杂
志从 #--&年起设立该奖项，次
年乐靖宜便获奖，!%%-年张琳获
此殊荣。孙杨和叶诗文 !%##年
也高票当选，今年两人凭借伦敦
奥运会的表现双双卫冕。


